

<https://info.nodo50.org/Una-activista-de-Barcelona.html>



Hace tres semanas su vehículo fue retenido por agentes del Cuerpo Nacional de Policía, durante una hora y

media, en el trabajo de la Juncuera

# Una activista de Barcelona

## localiza un dispositivo de rastreo GPS escondido en el guardabarros de su coche



- Noticias - Noticias Destacadas -

Fecha de publicación en línea: Viernes 6 de marzo de 2015

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

**Sorpresa y estupefacción es lo que siente una activista de 37 años de Barcelona después de descubrir este miércoles 4 de marzo por la noche que tras el guardabarros delantero de su vehículo -un Opel Astra blanco- se escondía un dispositivo de rastreo GPS / GSM. La chica retiró el aparato, que estaba pegado con cinta adhesiva y ha puesto el caso en conocimiento de su abogado. A estas alturas no puede aportar pruebas taxativas del origen del dispositivo, pero durante el mes de febrero se produjeron dos incidentes relacionados con su vehículo que podrían tener una relación directa.**

El 8 de febrero, después de cruzar la frontera francesa, una patrulla de agentes del Cuerpo Nacional de Policía (CNP) la detuvo en el peaje de La Jonquera. "Me dijeron que se trataba de un registro rutinario, pero fue muy extraño porque durante una hora y media el vehículo estuvo fuera de mi campo visual, un agente se lo llevó y después me lo devolvieron", afirma sin llegar a comprender el porqué de aquella actuación policial.

"Me dijeron que se trataba de un registro rutinario, pero fue muy extraño porque durante una hora y media el vehículo estuvo fuera de mi campo visual"

[[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH301/dispostiu\\_sota\\_el\\_parafangs\\_0-e8ac4.jpg](https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH301/dispostiu_sota_el_parafangs_0-e8ac4.jpg)] **Imagen del dispositivo de rastreo encontrado en el coche**

El 1 de marzo, en la ciudad de Valencia, donde se desplazó para participar en el [Circumvention Tech Festival](#), se produjo el segundo incidente. Sólo aparcar y cuando estaba descargando sus pertenencias aparecieron agentes, también del CNP, que le pidieron la identificación a ella y a las personas que la acompañaban. La chica destaca que mientras las identificaban "los policías se pusieron alrededor del coche". "Los dos incidentes en un intervalo de tiempo de tres semanas me hicieron levantar sospechas y fue cuando decidí inspeccionar el coche", concluye con un tono de cierta indignación. La activista manifestó que será después de consensuarlo con su abogado cuando decidirá qué pasos dar a partir de ahora.

*Posdata:*

*Traducción del catalán al castellano por voragine\_ de Meneame.net*